



APCAS

Asociación de Peritos de Seguros
y Comisarios de Averías

ACTA DE LA ASAMBLEA PROVINCIAL DE LA ASOCIACIÓN DE PERITOS DE SEGUROS Y COMISARIOS DE AVERIAS (APCAS) DE LLEIDA (21 MARZO 2025)

Siendo las 14 horas del 21 de marzo de 2025, en el Club Tennis Lleida, Camí Boixadors 60 (Lleida), se celebra la Asamblea Provincial de la Asociación de Peritos de Seguros y Comisarios de Averías (APCAS), de forma presencial.

Habiendo quórum suficiente para la celebración de la Asamblea, esta queda, en consecuencia, constituida, y se procede a la deliberación del

ORDEN DEL DÍA

PRIMERO. – Constitución de la Asamblea Provincial

Se constituye la Asamblea en segunda convocatoria, con 14 asociados con derecho a voto.

El presidente autonómico de Catalunya, Lorenzo Martínez Mas, y el secretario autonómico, Joan Ricart Aguilà, realizan las funciones de presidente y secretario de la asamblea, al no existir Junta de Gobierno provincial.

SEGUNDO. – Elecciones a Junta de Gobierno provincial de Lleida.

En cumplimiento de las normas Estatutarias sobre elecciones, según lo dispuesto en el artículo 34.4 de los vigentes Estatutos, en relación con las elecciones a la Junta de Gobierno Provincial de Lleida, se ha presentado una única candidatura encabezada por el compañero Pedro García Mestres, que ha sido proclamada por APCAS el 21 de febrero de 2025.

La nueva junta de gobierno es elegida por aclamación unánime de los asociados presentes.

Pedro García Mestres	presidente
Josep Pere Mullet Farré	adjunto a la secretaria autonómica
Herminia Grauet Defior	adjunta a la tesorería autonómica

TERCERO.- Lectura y aprobación del acta de la reunión

El secretario dio paso a la lectura del acta que es aprobada por unanimidad.

EL SECRETARIO
Joan Ricart Aguilà

VºBº EL PRESIDENTE
Lorenzo Martínez Mas

Remitente: APCAS

Asunto: Resultado elecciones de la sección provincial de Lleida



CIRCULAR

Apreciad@ compañer@:

Como bien sabes, el pasado día 21 de marzo se celebraron las elecciones de la sección provincial de Lleida informándote que salió elegida la única candidatura presentada por Pedro García Mestres, como presidente a la junta provincial.

La Comisión Ejecutiva felicita al equipo electo, deseándole los mejores éxitos en la gestión, defendiendo la profesión y la Asociación dentro de su ámbito provincial.

A su vez deseamos hacer un llamamiento a todos los asociados, solicitando vuestra colaboración y vuestro apoyo a la nueva junta provincial, para que pueda llevar a cabo de la mejor manera posible sus tareas y responsabilidades.

Te envía un saludo muy cordial,

Fco. Javier López Rodríguez
Secretario Nacional

Vº Bº

Francisco de la Puente Álvarez
Presidente Nacional